Nota de prensa



Valencia | 22 de julio de 2024

Holcim se suma al programa de Formación Profesional Dual de la Generalitat Valenciana

- Con esta iniciativa impulsada por Dirección General de la Formación Profesional de la Generalitat Valenciana, Holcim tiene como objetivo principal impulsar la formación de nuevos profesionales en las especialidades de Instalación y Mantenimiento y Electricidad y Electrónica
- La fábrica de Sagunto es el primer centro de la compañía que lanza la convocatoria, para los perfiles de mecánico industrial, operario de producción de cemento y eléctrico industrial.

La fábrica de Holcim en Sagunto se ha sumado al programa de Formación Profesional Dual de la Generalitat Valenciana que se ha materializado con la incorporación de tres alumnos. Concretamente, un alumno del Ciclo formativo de Grado Superior de Mecatrónica industrial que cursa sus estudios en el CIPFP Eduardo Merelló (Sagunto) y dos alumnos del Ciclo formativo de Grado Superior de Automatización y Robótica industrial del CIPFP Ciutat de L'Aprenent (Valencia).

El objetivo principal de esta iniciativa es impulsar la formación de nuevos profesionales con perfiles técnicos en campos como la Instalación y Mantenimiento y Electricidad y Electrónica.

En la primera fase de su formación dual, los estudiantes, que han completado el primer año de su Ciclo formativo, están realizando 200 horas de prácticas en los departamentos de mantenimiento mecánico y eléctrico de la fábrica. A partir de septiembre, cuando inicien su segundo año, combinarán las horas lectivas en el centro educativo con formación práctica presencial en la empresa. La última fase comenzará en marzo de 2025, se iniciará la realización de prácticas en exclusiva en las instalaciones de la fábrica.

Tras superar con éxito la formación híbrida de 2 años, los participantes en el programa contarán con una formación sólida basada en teoría y práctica, lo que supone una ventaja competitiva a la hora de incorporarse al mercado laboral.

La fábrica de Sagunto, primer centro en activar la convocatoria

La fábrica de Sagunto es el primer centro de la compañía que lanza la convocatoria, en colaboración con la Dirección General de FP de la Generalitat Valenciana. En una primera fase, el programa se ha diseñado para perfiles de mecánico industrial, operario de producción de cemento y eléctrico industrial.

A nivel nacional, Holcim está trabajando en el proyecto de Formación Profesional Dual para su puesta en marcha durante los próximos meses.

Esta iniciativa se ha establecido como prioritaria en su estrategia de gestión de talento, ya que permitirá formar a perfiles altamente cualificados que contribuyan a los objetivos de descarbonización de la planta y a apoyar la estrategia global de "Crecimiento verde".

Nota de prensa



Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por transformar el sector de la construcción hacia la descarbonización y la circularidad, desarrollando productos vanguardistas que contribuyan a una edificación cada vez más sostenible.

Holcim España cuenta con un equipo humano de más de 1.000 personas y trabaja para liderar la descarbonización con un potente operativo que consta, entre otros, de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos plantas de mortero y una planta de gestión y tratamiento de residuos, entre otras instalaciones.

La organización ha recibido, al inicio de 2024, el reconocimiento 'Top Employer' 2024 como una de las mejores empresas para trabajar en España y es la primera y única compañía del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO.

Más información sobre Holcim España en www.holcim.es y también puede seguirnos en LinkedIn.

Acerca de Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de cubiertas de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en LinkedIn.

Regístrese <u>aquí</u> para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.